



# Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

**L**a presidenta Claudia Sheinbaum pidió la ineficacia de sus colaboradores en el gobierno, en un tema que ha sido prioritario para su administración: la salud de los mexicanos. En el anuncio de las Farmacias del Bienestar, una acción que se suma a las que ha emprendido para enderezar este barco, se dio a conocer que el horario en el que laborarían sería de 9 a 14 horas, pero la presidenta hizo una corrección: "Me dicen de 9 a 2, pero no puede ser de 9 a 2 tiene que estar abierta en la tarde", mostrando así que o no se entendió su instrucción o la coordinación en su equipo de gobierno no es muy buena.

No fue el único escollo que tuvo que enfrentar la mandataria en su conferencia mañanera, pues le preguntaron por la Megafarmacia, creada en el anterior sexenio por idea de su antecesor, acerca de lo cual respondió: "tiene su función la MegaFarmacia, ya lo platicamos si quieren la próxima vez que venga (el gabinete de) salud", evadiendo reconocer que la obra no ha servido de mucho para un tema que sigue entre las preocupaciones de los mexicanos.

Pero para no tener que tratar temas que son delicados y de los cuales sus asesores no le proporcionan la información adecuada, mejor apuntó sus baterías para hablar de nuevo del villano favorito de su administración: Ricardo Salinas Pliego.

A una nueva pregunta acerca de si el tema fiscal no es usado para una persecución política, contestó que "no es persecución política

sino justicia", para agregar que el empresario y el PAN representan "otro proyecto de nación" y anunciar que en una próxima mañanera exhibirán asesores extranjeros y cuentas de redes sociales involucradas en la operación de campañas pagadas contra su gobierno, dato que buscó contrastar con el entusiasmo por el evento del próximo sábado.

Los asesores presidenciales le deberían pasar el dato, u ordenar un estudio, para medir que tanto está creciendo el empresario en el ánimo de los electores, por lo pronto la encuesta de Gobernarte muestra que 37.6% de los entrevistados consideraron "viable y necesaria para el país" una posible alianza PAN-Salinas Pliego, mientras que 24.4% opinió

que los valores del dueño de TV Azteca "chocan con esencia histórica del PAN" y 38% la interpretan como reflejo de "una ausencia de cuadros políticos al interior del PAN". La publicidad que le hacen al también dueño de Elektra es mucha.

## APUNTES ELECTORALES

Diputados federales de Movimiento Ciudadano presentaron una iniciativa que busca que los eSports, o videojuegos, se incorporen a la Ley General de Cultura Física y Deporte como una modalidad deportiva reconocida.

El secretario de Organización de Morena, Andrés Manuel López Beltrán, de acuerdo a la nómina dada a conocer por el partido gana 127 mil 592 pesos brutos, algo que contrasta con el sueldo que tenía su antecesor en el cargo que era de 40 mil pesos menos.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>



Foto: Gobierno de México